



«Monsieur Golf»

# Gaston Barras

Le charme, la volonté et l'obstination ont fait du fils d'un fromager chevronné de Crans-Montana une personnalité reconnue internationalement. Un nouveau livre retrace la carrière extraordinaire de Gaston Barras.

«J'ai hérité mon sens des affaires de mon grand-père, de ma mère Josette et de l'entêtement des Barras», dit Gaston Barras (89 ans) en passant en revue son destin hors du commun: fondateur et propriétaire de la célèbre agence immobilière Barras, ancien président de la commune, désigné promoteur du sport suisse en 2000, président du Golf Club Crans-sur-Sierre et de l'ASG (devenue Swiss Golf), et «Monsieur Golf» tout court en Suisse.

Le livre de Sylvie Doriot Galofaro raconte le parcours exceptionnel d'un jeune homme du Haut-Plateau valaisan, parti pour conquérir le monde. Et c'est aussi un «Who's who» international de la politique, de la culture et du sport. La préface est rédigée par

l'ancienne conseillère fédérale Micheline Calmy-Rey, une cousine de Gaston Barras. Convivial et cosmopolite, celui-ci a noué des amitiés avec d'innombrables personnalités, têtes couronnées, politiciens, musiciens, acteurs de cinéma ou icônes du golf comme Jack Nicklaus et Severiano Ballesteros. Grâce notamment à son initiative et son réseau, l'European Master de Crans-Montana est devenu l'un des plus grands événements sportifs de notre pays.

*Gaston Barras – Un destin à Crans-Montana et dans le monde*  
 Editions Slatkine, Genève, 2019

